

Titulaire d'une licence en Sciences de l'Éducation avec une spécialisation en Psychopédagogie (Université de Buenos Aires), j'ai débuté ma carrière en Argentine, où j'ai eu l'occasion de travailler avec des enfants, des adolescents et des adultes dans divers contextes éducatifs.

Dès mon plus jeune âge, je me suis impliquée dans l'accompagnement d'enfants à besoins éducatifs particuliers, d'abord comme assistante de soutien scolaire, puis comme conseillère pédagogique, développant une approche axée sur l'écoute, la coopération interdisciplinaire et le soutien aux familles.

Curieuse et passionnée par les pédagogies axées sur le développement holistique de l'enfant, j'ai complété ma formation par une spécialisation technique en intervention et stimulation précoce, enrichissant ainsi ma pratique auprès de la petite enfance.

Parallèlement, j'ai travaillé dans le domaine de la formation continue pour adultes, notamment à l'Université Nationale Technologique, où j'ai accompagné des enseignants dans l'élaboration de programmes pédagogiques adaptés et assuré un soutien aux élèves.

À mon arrivée en France, toujours en quête de nouvelles connaissances, j'ai poursuivi mon intégration professionnelle en crèches et en centres de la petite enfance, participant activement à la prise en charge, au développement et au bien-être des jeunes enfants.

Aujourd'hui, je poursuis ma formation (Français Langue Étrangère, certifications) et me réjouis de m'impliquer pleinement dans une organisation éducative qui valorise la bienveillance, la coopération et le rythme d'apprentissage de chaque enfant.

Lic. M. Laura Jimenez